

**Le Courrier de l'Ouest félicite Cholet Basket et son entraîneur Erman Kunter pour leur titre de Champion de France**



**Le Courrier**  
de l'ouest

*Le Courrier de l'Ouest – Mardi 22 juin 2010*

## Plus de 102 000 exemplaires du « Courrier de l'Ouest » sont diffusés chaque jour dans deux départements



**Rennes, hier.** Après la proclamation officielle des chiffres de la diffusion, au siège du groupe Sipa- « Ouest France » : autour du président de l'OJD, Stéphane Bobier, et des témoins commissaires, figurent notamment François-Régis Hutin, PDG d'« Ouest-France », Louis Echelard, vice-président d'« Ouest France » et directeur général de Sipa, Matthieu Fuchs, PDG du « Courrier de l'Ouest », Jean-Paul Brunel, directeur général délégué, ainsi que plusieurs responsables de notre journal, des services des ventes et de la publicité du groupe.

**102 225 exemplaires par jour.** « Le Courrier de l'Ouest » connaît depuis le début de cette année le niveau de sa diffusion totale en 2009. Ce chiffre flatteur vient d'être confirmé et officialisé.

Si la télé a l'Audimat et la radio, Médiamétrie, la presse écrite a l'OJD. L'Office de justification de la diffusion valide ainsi chaque année le nombre d'exemplaires diffusés par les éditeurs, s'assurant de la transparence et de la vérité des chiffres revendiqués par chacun.

Pour le Groupe SIPA-Ouest France, dont fait partie « Le Courrier de l'Ouest », ces résultats ont été proclamés hier par Stéphane Bodier, président de l'OJD, en présence notamment de François-Régis Hutin, PDG d'« Ouest-France » et de Louis Echelard, vice-président d'« Ouest France » et directeur général de Sipa.

La direction du « Courrier de l'Ouest » était présente en la personne de son PDG, Matthieu Fuchs, qu'accompagnait Jean-Paul Brunel, directeur général délégué.

**Progression dans les Deux-Sèvres**  
Les cinq quotidiens du groupe (« Ouest France », « Le Courrier de l'Ouest », « Le Maine Libre », « Presse Océan » et « La Presse de la Manche ») tutoient ensemble le million d'exemplaires quotidiennement diffusés, soit 997 414. Un score qui signe une stabilité remarquable « alors même que 2009 aura été une année noire pour la presse en général », ainsi que l'a rappelé Stéphane Bodier. François-Régis Hutin y voit la marque d'une « force : celle de l'unité dans la diversité ». Sans aliéner leur personnalité éditoriale, les cinq titres ont en effet en commun la qualité rédactionnelle, le dynamisme du réseau de vente, l'effort promotionnel et la performance

technique. Sur ce dernier point, le nouveau centre d'impression dont a été doté « Le Courrier de l'Ouest » fin 2007 a contribué à conforter sa place de premier quotidien – et de loin – dans le Maine-et-Loire.

Cet investissement s'est accompagné d'une ambition éditoriale qui s'est notamment traduite par un nouveau format et une nouvelle formule graphique, un cahier Sport du lundi refondu. Ces efforts ont aussi produit leurs fruits dans les Deux-Sèvres où notre titre (fait rare dans la presse régionale depuis trop d'années) a même vu sa diffusion progresser. En progression aussi par rapport à l'année précédente, notre édition du dimanche avec 62 702 exemplaires en moyenne.

